

JULIE ANDRIEU

“ Les

CONFIDENCES À travers ceux qui partagent sa jeunesse, son amour de la cuisine,



Un des plus beaux sourires de la télé nous dévoile un peu de son intimité.

Elle est belle et célèbre, mais pas seulement. Julie Andrieu a une personnalité complexe. Les clichés ? Elle les fait valser ! Sa grâce et son élégance pourraient lui donner une image de grande bourgeoise, pourtant elle reste à l'aise au fin fond de la campagne française, qu'elle sillonne pour *Les Carnets de Julie* (France 3). À 40 ans, la spécialiste de la gastronomie est une animatrice très appréciée et une femme épanouie avec son époux, le chirurgien Stéphane Delajoux. « La quarantaine n'est pas un tournant, à l'inverse d'événements comme un deuil ou une naissance, confie-t-elle. Maman [la comédienne Nicole Courcel, 83 ans, nldr] est très belle et n'a jamais fait de chirurgie esthétique. Et mon mari adore mes rides. Alors je vis plutôt bien le fait de vieillir ! » Pour TV *Grandes chaînes*, Julie Andrieu tombe le masque en évoquant les hommes de son entourage.

• ANN-PATRICIA PITOIS

LES CARNETS DE JULIE
MERCREDI 12/11 - 20.45
LE SAMEDI - 17.00




JEAN-PIERRE COFFE
SON MODÈLE

“ Avant d'être mon ami, c'est d'abord un ami de maman. Nous avons vécu chez lui quelques mois alors que j'avais environ 2 ans. Nous nous sommes retrouvés lorsque j'avais 25 ans. On se voyait de temps en temps. Il a toujours été bienveillant. Sa passion pour la cuisine, son engagement et sa rigueur m'ont beaucoup appris. Son parcours a été riche d'enseignements pour moi. Mais Jean-Pierre n'a pas été du genre à me donner des leçons. Il est beaucoup trop fantasque et fantaisiste pour cela ! J'apprécie aussi son humour et son détachement. ”

hommes de ma vie

son quotidien, l'animatrice des *Carnets de Julie* évoque sa carrière et, en filigrane, sa grande sensibilité.



JEAN-MARIE PÉRIER

SON MENTOR

« À l'époque où je vivais avec lui [à 20 ans, *ndlr*], je voulais devenir photographe. Il m'en a dissuadée car il ne souhaitait pas que je parte au bout du monde, et parce que cette profession était bouchée. Jean-Marie m'a fait découvrir le rituel du repas, les plats traditionnels, la culture "bistrot"... Et j'ai appris à cuisiner seule. Dans ce domaine, on ne peut pas parler de talent mais de travail. Sa sœur Anne-Marie, alors directrice de *Elle*, m'a encouragée et m'a ouvert les portes de son journal. Ma carrière était lancée... »

MARC LEVY

SON CONFIDENT

« J'ai une grande tendresse pour mon cousin Marc. Ses parents sont un peu mes deuxièmes parents. Nous sommes restés proches, même s'il vit aux États-Unis, un pays qui lui correspond et où il est parti sans regret, car il s'en est pris plein la gueule en France : il a été très critiqué en tant qu'écrivain. Nous parlons beaucoup, notamment de cuisine car il adore ça. Nous voulons écrire un livre tous les deux, ne manque que le concept ! »



MICHEL

SON PÈRE AIMANT

« Michel, mon papa, est issu de la grande bourgeoisie provinciale. Son monde est très éloigné de celui du showbiz : il mène une existence tranquille sur l'île de Ré, où il élève des anguilles. C'est un homme discret, sensible et tourné vers la spiritualité. Je n'ai pas voulu réussir dans la vie pour avoir plus de valeur à ses yeux. Depuis qu'on se connaît [ses parents étant séparés, elle l'a vu pour la première fois à l'âge de 8 ans, *ndlr*], je sais que la réussite sociale a peu de valeur pour lui, tout comme la notoriété. »

HADRIEN

SON FILS, SA BATAILLE

« Ma priorité, c'est mon fils [âgé de 2 ans, *ndlr*]. Depuis qu'il est né, j'ai appris à dire non ! Je veille à passer un maximum de temps avec lui – hormis les deux jours par semaine où je tourne l'émission –, cela me pose et m'apaise. Je veut lui apprendre le respect de l'autre et lui transmettre ce que maman m'a donné : l'autonomie, notamment pour créer et découvrir. Et s'il hérite de 10% du courage de son papa, il sera déjà très courageux. »

STÉPHANE DELAJOUX

SA FORCE TRANQUILLE

« Il est très présent pour notre fils, comme pour moi. Être père, il a ça dans le sang ! Quand Hadrien était bébé, il se levait la nuit. Nous avons traversé ensemble des épreuves difficiles [après avoir opéré Johnny Hallyday, le Dr Delajoux a été attaqué par celui-ci et par ses assureurs, *ndlr*], mais il a toujours gardé la tête froide. C'est un homme très actif et solide. Il m'écoute beaucoup et m'apaise aussi, car je suis très sensible. On s'aime sincèrement. Pour la première fois de ma vie, j'ai envie de vieillir avec quelqu'un. »



GUILLAUME GALLIENNE

SON (PRESQUE) ALTER EGO

« Nous nous sommes rencontrés il y a plus de vingt ans et on ne s'est plus quittés. C'est un peu mon grand frère. Il est à l'origine de beaucoup de mes réflexions, même si je ne partage pas tous ses avis, car il est radical et catégorique. Pas moi. Pour son travail de comédien, il se nourrit d'autres arts, dont la danse. C'est aussi mon cas, dans un sens, puisque j'ai grandi entouré de comédiens. »

À LIRE

Les Carnets de Julie, tome 2, éd. Alain Ducasse.

